



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 18 juillet 2016

INFORMATION MEDIAS

**Entretien avec M. Jun ZHAI, Ambassadeur de la République populaire
de Chine en France
lundi 18 juin 2016**

Dans le cadre de sa semaine polynésienne à l'invitation du Président Edouard FRITCH, l'Ambassadeur de la République populaire de Chine en France, M. Jun ZHAI a souhaité rencontrer le représentant de l'Etat en Polynésie française. Le Haut-Commissaire de la République, M. René BIDAL a été très honoré d'accueillir à la résidence, M. l'Ambassadeur qui a évoqué avec lui l'importance des liens économiques entre la Chine et la Polynésie française. Cette dernière offre en effet un écrin naturel où l'ambition économique et touristique peut se révéler et créer de l'emploi.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr